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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6000ドル〕　　 　4/6　14,000円  今期累計138,000円

◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔640,000円〕 4/6　14,000円  今期累計 194,000円

◆会員数40名　◆例会出席率78.38%
◆3/23例会修正出席率75.68%(修正前62.16%)
◆出席29名　◆免除者出席7名　◆欠席10名

4/6　第1　委員会引継会 　4/13 第 2　委員会引継会　
4/20第3 委員会引継会 4/27 休会

2020 ～ 2021 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和 3 年 4 月 6 日
第 1685 回例会　No20

◆会員数 ・ 期首40 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会2 名 ・ 現在39 名　　◆ロータリーレート 4/1 ～ 110 円
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4 ■点鐘
■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「我らの生業」
■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告

■委員会報告
■ニコニコ披露
■委員会引き継ぎ会

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 4 月の例会スケジュール≫

■
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　ＳＡＡ司会　　　柳龍一郎委員長

NEW

ＩＡＣ

　四つのテスト　 　石山俊介さん

会長挨拶　山田吉盛

■

　ご来訪ロータリアンのご紹介

長崎北RC　東　直美さん

皆さん、こんにちは。本日の例会は昼食

後に次年度の会長・幹事が引継会を実施

されます。次年度オリジナルの企画の第

一弾とですので、皆様楽しくご参加いた

だければと思います。ちなみに来週は私

も幹事も所用で例会に出席することがか

ないませんので、会長と幹事を次年度の

お二人におねがいしています。皆様楽し

みにしてご参加いただければと思っています。今朝は、西日本

新聞にロータリークラブの会員らに対し、約9億９千万円搾取

したと記事がでており、何人のロータリークラブの方が被害に

あったか定かではありませんが、ロータリークラブの会員って

金持ちが多いんだなと、あらためて感心した次第です。それで

は会長挨拶を少しだけお話させていただきます。ロータリーク

ラブは7月１日から新年度が始まりますが、役所や仕事・他団

体などでは４月１日から新年度がはじまることが多く、私をと

りまく環境も４月１日より変化しています。昨年度は正直な所

総会等が書面決議ばかりでとっても楽だったのですが、本年度

はリアルとバーチャルを組み合わせた総会というのが多く、役

員はリアルでというケースが多くなっているように感じます。

そういうこともあり、今月・来月は博多に行く機会が多くなっ

ています。以前は電車かバスを利用した移動がほとんどでした

が、コロナのこともありますし今月・来月は九州内であれば車

の移動をメインに考えようと思っています。私は車が好きで何

台も所有していますが、運転は若いころのように好きではなく

なってきたので、高速道路では車の機能を最大限利用してアク

セル操作もハンドル操作も車まかせで移動しています。いわゆる

半自動運転みたいなものですが、高速道路であればアクセルと

ブレーキ操作はほぼ必要ないですし、ハンドル操作も８割から

９割がたは車まかせですみますので、車での移動も相当楽に

なったもんだと感じています。一人で車での移動となるとケチ

な私は不経済極まりない気もするので、ガソリン代のかからない

電気自動車を一台購入してみようかなと思って最近いろいろと

調べていただのですが、これから来年末くらいまでに色々な

メーカーから多くの電気自動車が発表されるみたいで、新しも

の好きの私としては今が買い時だろうか、それとももう少し待

つべきだろうかと楽しい検討をしているところです。西クラブ

にもお車に関係するお仕事の方がいらっしゃるので、言いにく

いところもありますが、電気自動車を検討するとアメリカのテ

スラの先進性というのは非常に魅力的で、約９０万円ほどしま

すが完全自動運転のオプションなんてものあり、法的なものが

クリアされると使えるようになるなんて夢があっていいなあと

思ったりします。心配なのは故障の際の修理ですが、私の場合

は車が複数ありますので、１台くらい動かなくてもどうにかな

るかな、なんて考えてしまうのですが、うちの奥様からはこれ

以上車をふやしてはいけないと言われているので、どの車を処分

して電気自動車を購入するかとっても悩ましいところです。

ただ、会社の経費をみると弊社では現在約20台のトラックや軽

自動車が毎日稼働しており燃料費だけでも月間70万円くらいか

かっています。まだ現在は無理ですが、電気自動車のライン

ナップが増えてきて性能もあがってくると、営業車の候補に電

気自動車があがってきて車両価格と燃費や電費を比較検討する

ようになるんだろうなと思うとそれもまた楽しみです。

そんなことを検討するのが1年後なのか、3年後なのか、5年後

なのか、はたまたそんな時代はこないのか、私はここ最近は特

に変化のスピードがとても速くなっているように感じています。

そして、このような時代にいろいろな可能性を

検討できるのは本当に幸せだなと思っている

今日この頃です。それでは、本日の会長挨拶は

これで終わります。



長崎西ロータリークラブ
会長　山田吉盛　幹事　野崎地平

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市東古川町 4-16 フジビル 202

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　田中豊俊　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所 〒 849-13 15　鹿島市大字三河内甲 290 - 7
T E L：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 5　F A X：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 6

◆ 2 0 2 0 - 2 1 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　花島光喜

①ロータリーレートの変更　4/1 ～ 1 ドル 110 円

今週のお祝い 入会祝い

三宅敏彦さん・江上徹也さん・牧　文春さん

吉田良尚さん・川瀬隆史さん・杠葉輝明さん

秋山富也さん・山崎雅之さん・須齋正幸さん

次年度が始まる前に委員会の引き継ぎ会を開きたいと思って
おりましたが、残念なことにコロナの関係で、なかなか委員
会活動も希薄になっているということもございます。そこで
比較的若手の会員のために、先輩方から創立のころからの経
験や苦労話、またアドバイスなどをお聞きできれば、これか
ら理事や委員長になられる方の、スタートのきっかけになれ
ばと思っております。テーブルに配布の資料は歴代委員長を
された方の年度別、個人別の表になっております。創立からの
報告書の方に大体目を通しました。諸先輩方からのエピソード
などお聞かせいただけたらと思います。駆け足での引継ぎ会
になると思いますが、若手の会員の方には、こういうことを
していたと知るきっかけになればと思っております。
【S A A 委員会】　( 会場監督・司会進行・四つのテスト)
昔は会長が司会をしていた。会員増強のため特別な配席を
作っていた(島田)　外国のロータリーにメーキャップをした時
S A A が保安官がつけるバッチをしており、これは面白いと自分
が S A A になった時に付けようと 1 0 個ほど買ってチェーンで首か
ら下げられるようにして例会でつけてもらったが、一部会員
に不評だった。これは苦労話ではない(三宅)　他クラブからの
来訪者には知り合いの会員を同席させた。S A A は会場監督とし
て会場を取り仕切る責任がある( 安永) 　テーブル席の抽選や、
マイ箸の推進。司会の持ち回り。例会開始前の歓談も必要。
スポンサーと新会員を同席して例会に慣れてもらうなどの配慮
も必要。　【出席委員会】　(各行事出席確認・1 0 0％出席表彰)
出席とは人から言われて出席するものではない。個人がどう
ロータリーを考えているかに尽きる( 三宅) 　創立当時はメー
キャップを３日間しなかった場合電話や手紙を出し、メー
キャップを推進した(島崎)　私は例会を休むことはいけないこ
とだと考えていたので、仕事関係も火曜日には仕事を入れな
いように工夫した(島田)　過去５年の出席データを分析した。ま
た、常に現状の出席率を周知した(川口)　長期欠席や休眠会員
に退会を進めた年度があったが、当時は 1 0 0 ％出席は無理であ
ると思った。退会と出席率のジレンマがあった( 平山)
【プログラム委員会】( 卓話依頼) 　ロータリーの月間テーマに
沿って卓話をプログラムした( 川口) いろんな行事に参加した会
員に卓話をお願いした( 日高)
【親睦活動委員会】( 西会・各種お祝い・懇親会司会進行) 　
前はいろんな行事が多かったので、そのたびにニコニコも増
えていた。お祝いの品をもらった時には必ずニコニコをして
いた(日高)　親睦活動として長崎検番を例会に呼んだり、カン
トリーバンドを招待して例会を盛り上げた(牧)観月例会で俳句
会を開催した(吉田)仕事を離れ異業種の人と交流し特徴を生か
したロータリーを楽しむ。交換留学、夫人同伴例会など会員
家族を巻き込んでロータリーを楽しむ( 江上) 　
【戦略計画委員会】　花島ガバナーの重点目標。まずは委員会
を作りこれから長期目標をたて計画を立てていく( 江上)

ニコニコ目標120 万円　4/6 9000 円 累計554 ,000 円

■三宅敏彦さん　桜も散り、4月に入り気分も華やぐ季節で

 すが、コロナで曇ってますね。例年唐八景のハタ揚げです

 が中止。 花はつつじが咲き始めました。 ここで1句

 「うめ桜　つつじと続く　花駅伝」 IMの影響かな?

■許斐義彦さん　「長崎学」の勉強に燃えている私は(笑)

 先日鳴滝の山奥にある知る人ぞ知る有名な史跡“西道仙”

 の琴石を見学に行きましたが、荒れ放題で残念です。

 どうかしなければと思って帰って来ました。

■志賀博光さん　ニコニコの為に!　

ポール ・ハリス ・ フェロー表彰

市川清史さん
ロータリー財団への1000 ドルの

寄付でポール ・ ハリス ・ フェローと

なります。

おめでとうございます。

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report 2021-22年度委員会引き継ぎ会
【柳龍一郎幹事エレクト】

幹事報告　野崎地平


